

Gegendarstellung

Auf der Internetseite des SPD Ortsvereins Erzhausen unter <http://www.spd-erzhausen.de/meldungen/fluglaerm-ueber-erzhausen/> , auf der offiziellen Facebook Seite des SPD Ortsvereins Erzhausens unter <https://www.facebook.com/pg/spderzhausen>, sowie im Erzhäuser Anzeiger 34. Jahrgang KW 01 Nr. 01 – Donnerstag 5 Januar 2017 wurden in einem Beitrag unter der Überschrift „Fluglärm über Erzhausen“ in Bezug auf meine Person eine unrichtige Behauptung verbreitet, die ich wie folgt richtig stelle:

Unwahr ist, dass bei der letzten Sitzung der Fluglärmkommission im Dezember die Interessen Erzhausens nicht wahrgenommen wurden, da weder der Bürgermeister noch sein Stellvertreter anwesend waren. Wahr ist, ich habe an dieser 238.Sitzung am 7.12.2016 als Vertreter der Gemeinde Erzhausen teilgenommen.

Erzhausen, den 13.01.2017



H.-J. Hoffsummer – 1. Beigeordneter